



**12-15 JANVIER 2022**  
**PALEXPO GENÈVE**  
*swiss-expo.com*



**Objet : Report de l'édition SwissExpo 2022**

**Le concours bovin n'aura pas lieu en 2022, Swiss Expo passe son tour pour mieux rebondir dans le futur. Le comité d'organisation de SwissExpo, en collaboration avec ses sponsors et ses partenaires, est arrivé à la conclusion que les incertitudes liées à l'épidémie de coronavirus sont trop grandes pour envisager une édition digne de ce nom, l'affluence des visiteurs internationaux ne pouvant être garantie du fait des restrictions en vigueur. En attendant, les organisateurs planchent déjà sur un concept inédit pour le futur qui devrait consolider le caractère international du premier concours laitier européen.**

SwissExpo ne peut finalement pas avoir lieu en 2022 et ce en dépit du fait que nombre d'exposants et de partenaires avaient déjà confirmé leur participation. Dans le contexte actuel, l'obligation du passeport sanitaire pourrait dissuader les visiteurs et freiner la participation des éleveurs. Face à cette incertitude, les organisateurs, qui réfléchissent à une nouvelle manière de souligner et dynamiser le caractère international de cet événement de référence en matière d'élevage bovin, ont donc décidé de le reporter, ne souhaitant pas proposer une édition 2022 réduite pour son 25<sup>ème</sup> anniversaire.

[Read press release in English](#)

[Lesen Sie die Pressemitteilung auf Deutsch](#)

Genève, le 15 octobre 2021

(environ 1'380 caractères espaces compris)

**Contact :**

Maud Couturier, Responsable presse et RP  
[maud.couturier@palexpo.ch](mailto:maud.couturier@palexpo.ch)  
Tel : 022 761 10 92

Jacques Rey, Président de SwissExpo  
[j.rey@swiss-expo.com](mailto:j.rey@swiss-expo.com)  
Tel : 079 757 85 45